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平成２７年度中部運輸局優良事業者表彰伝達式が 

１１月２０日に愛知県自販会館で盛大に開催されました。 

愛車協からは、環境対策の貢献として、 

輪栄自動車（株）及び（株） 大東工業 が、受賞されま 

した。 （ 左：輪栄の加藤会長 、右：大東の田中社長 → → 

なお、輪栄自動車（株）様におかれましては、 

愛知県自動車整備振興会関係から優良指定整備工場としても 

表彰され、ダブル受賞されました。             大変、おめでとうございました。 

 

第１４９回理事会が１１月２６日 (金)午後５時３０分から 

尾張一宮駅i-ビルで開催されました。 

これには、理事１４名の出席があり、「諸規定の見直し（案） 

について」及び「新賛助会員の加入について」の審議がなされ 

承認されました。 

また、報告事項として、平成２７年度上半期の決算中間報告 

については、順調な決算報告がされました。 

その他の報告事項として、   ・愛知県特殊整備工場部門 

３団体連絡会の発足について   ・車体認証制度に関するお客様に対する署名を中部運輸局へ提出、

・車体アーク溶接講習会について    ・平成２７年度２級シャシ整備士養成講習について、 

・平成２７年度中部運輸局愛知運輸支局功労者等表彰及び平成２７年度中部運輸局優良事業者表彰 

伝達式について、・愛車協金原理事長が日車協連の経営委員会の委員長、・第４回賛助会員との意見 

交換会 について報告されました。その後、９月の研修で好評であった第二回車体溶接研修会について

日本自動車補修溶接協会伊東専務理事よりプレゼンがありました。 

 
９月に発足した愛知県自動車電装品整備商工組合、愛知県タイヤ 

商工協同組合及び愛車協の第二回連絡会は、１１月１７日、 

愛知運輸支局長へ表敬訪問し意見交換を行いました。 

これには、連絡会メンバーの他オブザーバーとして 

全国日本自動車電装品整備商工組合連合会紫関会長も出席頂き、 

小林支局長、巣守次長、村井首席が

←  ←     応対して頂きました。 

支局長は、「高度化に向けたこの  

時期に３団体の結束は素晴らしく、今後とも実りある連絡会として  

ほしい。」と、エールを送られました。 

その後、自動車検査独立行政法人 中部検査部を訪問し後藤部長の 

案内で審査場を見学させて頂きました。 （ＡＢＳＨ自動化検査 → ） 

日本でも最大規模の車の検査場の見学は、大いに参考になりました。 

 



 
先の理事会において新たに新賛助会員が承認されました。 

・「カーグ 株式会社」代表：石田学 ・設立：平成２３年４月１日 
・名古屋市西区大野木4丁目313番地 (tel:052-982-8361) 

・主な事業内容：自動車補修関連商品、開発・製造・販売及び卸、 

工業塗装向けの設備並びに消耗資材の販売、各種塗装関連商材の 

企画・製造     

（事業委員会において八木氏が商品等の紹介  → → ） 

 

第２４回事業委員会が１１月１１日 (木)午後から愛車協 

事務室内において、賛助会員含め１１名の出席があり開催 

されました。 

「賛助会員との意見交換会」の最終打ち合わせを綿密に 

議論され、澤田委員長は、賛助会員との意見交換会は、 

是々非々でも大勢の参加者を参加させたいと意気込みを語 

← ← ←（ 出席者 ）            られました。 

また、新賛助会員加入予定のカーグ(株)担当者より会社の概況及び商品の紹介もありました。 

 
１１月１８日 (水) 、名古屋市工業研究所第二会議室に 

おいて、恒例の合同研修会が開催されました。これには、  

２４名の出席があり、午前は愛知運輸支局、村井 寿伸 

首席専門官  → → 

及び木下和幸専門

官より車体整備業

界の現状等についての講義を行いました。  ↑ ↑  

午後からは、今話題の「マイナンバー制度」について 

山口隆二税理士に講義していただきました。 

二つの講義とも、とても解りやすく具体的な話があり、 

↑ （山口隆二税理士の講義） ↑   参加者は熱心に耳を傾けておりました。 

 
年末に向けて各支部会が活発に開催されました。 

①１１月１０日開催の尾北支部会に９名、２８日の納会にも９名の  
参加があり、来年の活動が検討されました。 

②１１月２２日は、一宮支部会がトヨタ産業記念館で新車が出来る 

までの工程の実演等の見学に７名の参加がありました。 → → → → 

③１１月２６日、中川支部会が開催され８名の参加があり、会計報告、 

← ←  支部運営の方向性及び最近の愛車協の活動報告がありました。 

④１２月１日の 豊橋支部例会には、１３名の参加で盛り上がり、 

⑤１２月７日の 北支部会には、な! な!なんと賛助会員あせて１８名の 

参加があり、相互の結束の良さに頭が下がります。 

⑥１２月９日の 西・瑞穂合同支部会では１３名が集う盛況で、いずれの支部会においても  

最近の愛車協の活動報告があり、情報を共有し年末の懇親を深めました。 



 
１１月２０日から開幕した、名古屋モーターショーに賛助会員の 

（株）三洋商店がブースを出されていました。 

その場所は、なんと愛車協も加盟している愛知県自動車盗難防止 

協議会の直ぐ横であったのです。 

担当の大橋氏は、来場客に環境ビジネスをプロデュースするのを 

モットーにリサイクル部品で修理できますよと訴えておられました。

← ← （ブース内にて 写真右から二人目の大橋氏 ） 

 
１２月３日（木）にホテルサンルートプラザにおいて、 

← ← ← 事業委員会主催による「第４回賛助会員との意見交換会」が 

開催され、過去最高の賛助会員２２名含む総勢５３名の参加がありました。

 各賛助会員の自己紹介に引き続き、予め定 

めた検討議題のガラス、塗料、レンタ、中古 

部品関係と熱心に意見が交わされました。 

今後とも、知恵を出し合い、愛車協発展の 

ため、賛助会員及び組合員共々で盛り上げていこうと確認し合いました。 

終了後は、恒例の和気藹々の懇親会が行われて交流を深めました。 → →  

 
１２月８日、中部運輸局の「杉﨑友信」自動車技術安全部長及び

「日比野明洋」整備課長が、鈑金・塗装の実態把握の観点から 

北支部の（株）加藤鈑金整備（愛車協理事）を見学されました。 
これには、加藤社長が車体業界の現状及び問題点等を話され、 

工場内においては、機器設備及び作業の流れをの説明されました。

← ← ← （ ジグ式修正機の説明をする加藤社長 ） 

（運輸局の弁：車体業の現場を間近に見て大変参考になりました。）

 

＊愛知労働局から事業場における自主的な職場の総点検の実施と、労働災害防止対策の取り組み 

を行う「職場の年末安全衛生推進運動」を１２月１日から１２月３１日までの間、実施されます 

ので、労働災害防止に努めていただくようお願いします。 
＊本年もお世話になり、また色々ご協力頂きまして誠にありがとうございました。 

事務局の年末、年始の業務の取り扱いを例年通り日車協連に合わせ次の通りとしましたので 

よろしくお願いします。 年末、年始休暇 → ２７年１２月２９日（火）～ ２８年１月４日（月） 

 
  何事も静止はない。前進か後退しかない。とは、イギリスの作家の弁。一歩でも前へ。日々挑戦。 

この１年の愛車協は、前進したのでしょうか？後退したのでしょうか？ 

人それぞれ思い方の違いはありますが、個人的には精一杯前進したと確信しております。 

今年リーダーが交代した愛車協は来年も、前進 ☆ 前進 ☆ 前進と常に新たな素晴らしい軌跡を 

残せる１年になりますよう祈念致します。    (^O^) (*^_^*)  （ｙ．ｍ） 

     


